

Carta de Casa Nostra a Guy Héraud (11 noviembre 1967)

Source: "Carta de Casa Nostra a Guy Héraud", MFE/F-16 11/1964 – 23/04/1968, 11.11.1967, Archivo Histórico de la Unión Europea, Instituto Universitario Europeo. Florencia.

Copyright: Archives historiques de l'Union européenne

URL: http://www.cvce.eu/obj/carta_de_casa_nostra_a_guy_heraud_11_noviembre_1967-fr-0c2f9eea-22a5-4e59-a2b0-dcb32bc7dab9.html

Date de dernière mise à jour: 20/02/2014



Associació de gent de parla catalana a Suïssa
Postfach 23 - 8304 Wallisellen (Suïssa)
Postcheckkonto Zürich 80 - 28912 - c/c. Banca Catalana (Barcelona)

Wallisellen, le 11 novembre 1967

Monsieur Guy Héraud
 Professeur à l'Université
 Faculté de Droit

F-67 St r a s b o u r g

Cher Monsieur,

Nous vous remercions infiniment de votre longue lettre du 6 crt, de l'authentique sympathie que vous y exprimez pour le peuple catalan et de l'action que vous menez en sa faveur. Notre patrie n'aura jamais trop d'amis; en la servant et en élargissant le cercle de ceux qui pensent comme vous, vous nous rendez digne de la gratitude, non seulement de toute une nation, mais de l'Europe entière, le bien commun de celle-ci résultant du bien de chaque partie constituante.

Croyez bien que, de notre côté, nous nous sentons tout particulièrement liés à l'ethnie-soeur qui est la vôtre, non point par une nostalgie passée du bon vieux temps, mais par la vision d'avenir d'une nation occitane enfin rendue à elle-même, d'un WATERLAND devenu enfin KINDERLAND (Nietzsche).

Nous sommes heureux d'apprendre que vous travaillez également en faveur du vaillant peuple basque, dont à bien des égards nous sommes solidaires. Si nous lui envions son admirable cohésion nationale, sa langue se trouve sérieusement menacée. La disparition d'un tel trésor serait pour la culture européenne une perte irréparable.

Quant aux Kurdes, d'ailleurs mentionnés dans mon article AM ISRAEL HAI, vous avez mille fois raison de ne pas les oublier, d'autant plus qu'ici on ne les connaît guère.

Nous vous remercions également d'avoir bien voulu nous annoncer la publication de L'EUROPE AUX CENT DRAPEAUX. Le soussigné mentionnera ce livre dans un article à paraître dans le prochain numéro de notre bulletin et consacré aux ethnies de l'hexagone. En outre, l'une de nos sections locales se chargera de la publicité orale et par voie d'affiche.

Nous serions très heureux d'être informés de la parution de l'enquête sur la Catalogne. Quant à la préface que vous avez eu l'amabilité de nous envoyer, pourriez-vous nous permettre d'en publier une traduction catalane? Bien que ne pouvant encore vous dire avec certitude si nous le ferons, nous aimerais nous en résigner la possibilité, si vous valiez bien nous y autoriser.

Nous avons écrit aux cinq adresses que vous nous avez indiquées: M. Bernauer, Dami, Dürst, Hünbel et Lesfargues.

Veuillez saluer de notre part nos compatriotes catalans, notamment M. Batista i Roca et Ventura, qui nous ont déjà tenu des conférences. Le soussigné s'honore de l'amitié de M. Ventura, qui est

Notre union étant en principe apolitique, c'est à titre personnel et sur papier non officiel que je voudrais vous annoncer mon adhésion enthousiaste au MFE de combat ethnique que vous êtes en train de créer. Nous sommes plusieurs ici à penser que la nation catalane doit lutter au niveau européen, car son combat concerne, l'Europe entière, et l'Europe résultant des réveils coordonnés des ethnies captives sera la seule véritable fédération des peuples. Demandez à M. Ventura s'il peut gagner M. Cruells, et parlez de votre initiative à M. Jep Deloncle, pharmacien, rue LLúcia, 66 Perpignan. De mon côté, je puis vous assurer quelques autres adhésions. Continuez, vous êtes dans la bonne voie.

En outre, je serais très heureux si vous pouviez assister, ou à défaut envoyer des représentants, à la conférence-débat en allemand sur les minorités linguistiques européennes organisée par la corporation étudiante de Zurich, le lundi 27 novembre, de 19.30 à 22.00, dans une salle de l'Ecole Polytechnique Fédérale. Le débat sera dirigé par votre collègue M. Herbert Lüthy, auteur de A L'HEURE DE SON CLOCHE et d'un rapport favorable au Rassemblement Jurassien. Ce dernier sera représenté par M. Hublard, professeur de Lycée, rue Giacometti 24, CH-4000 Bâle. Votre serviteur parlera de la Catalogne, et nous comptons également sur un représentant du SVP tyrolien. Je pense qu'on permettra au public de s'exprimer en français s'il le désire. Bien entendu, si vous venez, je ne manquerai pas de signaler votre présence, si vous me le permettez. Je serais très heureux de faire votre connaissance à cette occasion. Il est fort possible que M. Béguelin assiste à cette soirée. Si vous venez, veuillez m'en informer, si possible, afin que je vous annonce le numéro de la salle et le bâtiment.

Pour toute communication relative au MFE et à la conférence indiquée ci-dessus, je me permets de vous indiquer mon adresse personnelle: Guiu Sobiela, Riedenerstr. 1 a, CH-8304 Wallisellen, tél. 051 93 08 68.

Sempre endavant! Ben afectuosament vostre per Catalunya lliure i Europa unida

